

Toyota kracht gegen Bäume

Gmünd. (jma) Im Kreuzungsbereich im Josephstal hat es schon lange keinen Unfall mehr gegeben. Das änderte sich am Montagabend allerdings: Kurz nach 21 Uhr befuhr eine 37-jährige Frau aus Grafenwöhr mit einem Toyota die NEW 22 von Dießfurt in Richtung Gmünd. An der Kreuzung zum Josephstal bemerkte sie die Abzweigung nach Gmünd zu spät und fuhr geradeaus weiter. Dort prallte der Wagen gegen mehrere kleine Bäume und kam an einem größeren Baum zum Stehen. Die Fahrerin und der Fahrzeughalter, der auf dem Beifahrersitz saß, wurden bei dem Unfall nicht verletzt. An dem Toyota entstand jedoch ein wirtschaftlicher Totalschaden, den die Polizei aus Eschenbach auf rund 10000 Euro schätzt. Das Auto musste abgeschleppt werden. Die Feuerwehren aus Gmünd und Dießfurt wurden an die Unfallstelle gerufen, leuchteten sie aus und regelten den Verkehr.



An dem Toyota entstand bei dem Aufprall auf mehrere Bäume wirtschaftlicher Totalschaden.

Bild: jma